
【矢問地区】 登下校時の見守り活動報告 

          
令和３年・下半期～令和４年・上半期にいただいた活動報告を掲載しています。 

 

＜セブンイレブン点滅信号＞ 
 

・信号が赤に変わろうとしているのに、スピードを出して通り過ぎていく車 

がいたので危険でした。 

 

・きちんと挨拶をしてくれる子が多かったので、嬉しく思いました。 

 

・信号が変わるまでに、走って渡ろうとしている子がいたので危ないと感じました。 

 

・おしゃべりしたり列が乱れる事なく、安全な登校ができていた。 

 

・自らあいさつをしてくれる子どもも多く、１列で整然と登校できていた。 

 

・昨年は６月頃に立ったせいか、まだ危なっかしい１年生やそれに刺激されてしま     

 う下級生の姿が見られていたが、今年は落ち着いて登校出来ていたように思う。 

２学期も末となりムダにガサガサする要素もないようで、班のメンバーも定着して

変わらないのもよかったのかもしれないと感じた。 

 

・信号が赤でも、スピードを出して渡る自転車がいる。 

 

・楽しそうに信号が青になるのを待っている子どもたちが可愛らしかった。 

 

・信号前でランドセルを開けようとしている子がいたので注意しましたが、それ以外

はきちんと整列し、班ごとで登校していました。 

 

・後から遅れて登校している子などおらず、みんなきちんと登校していました。たま

たまかもしれませんが、以前より挨拶を返してくれる子が少なくなってきている

ように感じました。 

 
・この日より前に赤橋点滅信号付近で事故があった為、この日は警察の方達がセブン  

前にも立ってくれていました。子供達も車もいつもより丁寧に通行していたよう

に思いました。 

 

＜坂の下＞ 
 

・自転車が勢いよく下ってきたり見通しが悪かったりするので、危ないと思った。 

 

☆校外児童会での注意喚起に役立たせていただきます。ご意見・感想ありがとうございました。 


